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professions de foi avaient été communiquées en amont, ils ont été les seuls à se
présenter et à expliquer les raisons de leurs candidatures.

L’assemblée a ensuite été levée pour 10 minutes afin de permettre à ceux qui ne
l’avaient pas déjà fait de procéder au vote électronique. Une fois ce temps écoulé,
les résultats à la question « Choisissez, parmi les 9 candidats suivants, entre 0 à 9
personnes que vous souhaitez élire au conseil d’administration de l’association. »
ont été les suivants :

— Patrick Bideault, 29 votes.
— Denis Bitouzé, 29 votes.
— Céline Chevalier, 29 votes.
— Maxime Chupin, 29 votes.
— François Druel, 28 votes.
— Yvon Henel, 29 votes.
— Jean-Michel Hufflen, 29 votes.
— Arthur Rosendahl, 27 votes.
— Flora Vern, 28 votes.
— Vote blanc, 0 vote.

L’ag ordinaire est levée à 18 heures 05.

Patrick Bideault, François Druel & Denis Bitouzé

A PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 14 DÉ-
CEMBRE 2022

Convoqué par le président, le conseil d’administration de l’association GUTenberg,
nouvellement élu, s’est réuni le mercredi 14 décembre 2022, en visio-conférence.

Présents
Le conseil d’administration était au complet.

Pour mémoire, il est composé de :

— Patrick Bideault ;
— Denis Bitouzé ;
— Céline Chevalier ;
— Maxime Chupin ;
— François Druel ;

— Yvon Henel ;

— Jean-Michel Hufflen ;

— Arthur Rosendahl ;

— Flora Vern.

Désignation d’un président et d’un secrétaire de séance
Les travaux du ca sont ouverts à 20 heures. Patrick Bideault préside la séance, à
l’assentiment de tous.

Il est alors procédé à la désignation d’un secrétaire de séance. Patrick Bideault est
désigné.
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% pour les nouveautés
% \usepackagez-les packages illustratifs en préambule dudit article
%
% pour la fonte
\usepackage[sfdefault]{FiraSans} %% option 'sfdefault' activates Fira Sans as the default text font
%\usepackage[mathrm=sym]{unicode-math}
%\setmathfont{Fira Math}
\usepackage[fakebold,mathrm=sym]{firamath-otf}

\setmonofont{Fira Code-Regular.ttf}[
  BoldFont = FiraCode-Bold.ttf,
  ItalicFont = FiraCode-RegularItalic.otf,
  BoldItalicFont = FiraCode-BoldItalic.otf,
]

\usepackage{lstfiracode}
\lstset{style=FiraCodeStyle}

% Certaines passages de la Lettre sont automatiquement en \rmfamily (par exemple
% les noms de packages dans les titres des exemples de codes LaTeX) ce qui, avec
% une police exclusivement sans serif telle que `FiraSans', met les passages en
% question en `Latin Modern' (fallback) et c'est bien moche. Du coup, on rend
% ici `\rmfamily' équivalent à `\sffamily', augmenté de `\em' de sorte à ce qu'
% il y ait quand même distinction.

\RenewDocumentCommand{\rmfamily}{}{\sffamily\em}
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Rappel des points à l’ordre du jour
L’ordre du jour appelle l’examen de trois points :

1. élection du bureau de l’association ;
2. échange d’informations nécessaires à l’utilisation des différents services de
l’association ;

3. questions diverses.

Élection du bureau de l’association
Il est procédé à l’élection du bureau de l’association. Sont élus, chacun avec 9 voix :
— au poste de président : Patrick Bideault ;
— au poste de vice-présidente : Céline Chevalier ;
— au poste de secrétaire : Denis Bitouzé ;
— au poste de secrétaire adjoint : Maxime Chupin ;
— au poste de trésorier : François Druel ;
— au poste de trésorier adjoint : Yvon Henel.

Il est décidé d’informer les adhérents de l’association du résultat de ce vote en
leur adressant un courriel.

Ce courriel fut adressé à la liste de diffusion des adhérents le jour même, à
21 heures 20 ; il reprend les résultats des votes sur les bilans de l’association, ayant
eu lieu lors de l’AG du 11 décembre, présente la composition du CA élu à cette
même date et donne la composition du nouveau bureau de l’association.

Échange d’informations
L’échange d’informations est bref ; une fois les mots de passe transmis, les membres
du bureau conviennent d’échanger par courriel ou par le service de messagerie
instantanée Signal.

Questions diverses
Il est convenu que le président transmettra ces informations au registre national
des associations.

Après cette brève mais chaleureuse réunion, le conseil lève la séance à 20 heures 50
et clôt ainsi sa dernière réunion de l’année 2022.

Patrick Bideault
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\begin{document}
\title[Procès-verbal du \ca{} du 14~décembre~2022]{Procès-verbal du conseil d’administration du 14~décembre~2022}
\label{sec:ca-2022-12-14}
Convoqué par le président, le conseil d'administration de l'association
GUTenberg, nouvellement élu, s'est réuni le mercredi 14 décembre 2022, en
visio-conférence.

\section*{Présents}

Le conseil d'administration était au complet.

Pour mémoire, il est composé de :
\begin{multicols}{2}%
  \begin{itemize}
		\item Patrick Bideault ;
		\item Denis Bitouzé ;
		\item Céline Chevalier ;
		\item Maxime Chupin ;
        \item François Druel ;
		\item Yvon Henel ;
		\item Jean-Michel Hufflen ;
        \item Arthur Rosendahl ;
        \item Flora Vern.
  \end{itemize}
\end{multicols}

\section*{Désignation d'un président et d'un secrétaire de séance}

Les travaux du \ac{ca} sont ouverts à 20 heures. Patrick Bideault préside la
séance, à l'assentiment de tous.

Il est alors procédé à la désignation d'un secrétaire de séance. Patrick Bideault
est désigné.

\section*{Rappel des points à l'ordre du jour}

L'ordre du jour appelle l'examen de trois points :

\begin{enumerate}
\item élection du bureau de l'association ;
\item échange d'informations nécessaires à l'utilisation des différents services de
  l'association ;
\item questions diverses.
\end{enumerate}

\section*{Élection du bureau de l'association}
Il est procédé à l'élection du bureau de l'association. Sont élus, chacun
avec 9~voix :
% \begin{multicols}{2}%
  \begin{itemize}
		\item au poste de président : Patrick Bideault ;
		\item au poste de vice-présidente : Céline Chevalier ;
		\item au poste de secrétaire : Denis Bitouzé ;
		\item au poste de secrétaire adjoint : Maxime Chupin ;
		\item au poste de trésorier : François Druel ;
		\item au poste de trésorier adjoint : Yvon Henel.
  \end{itemize}
% \end{multicols}
Il est décidé d'informer les adhérents de l'association du résultat de ce vote
en leur adressant un courriel.

Ce courriel fut adressé à la liste de diffusion des adhérents le jour même, à
21~heures~20 ; il reprend les résultats des votes sur les bilans de
l'association, 
ayant eu lieu lors de l'AG du 11~décembre, présente la composition du CA élu
à cette même date et donne la composition du nouveau bureau de l'association.

\section*{Échange d'informations}
L'échange d'informations est bref ; une fois les mots de passe transmis, les
membres du bureau conviennent d'échanger par courriel ou par le service de
messagerie instantanée \software{Signal}.

\section*{Questions diverses}
Il est convenu que le président transmettra ces informations au registre
national des associations.

Après cette brève mais chaleureuse réunion, le conseil lève la séance à
20~heures~50 et clôt ainsi sa dernière réunion de l'année 2022. 

\author{Bideault, Patrick}
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